CONVOCATORIA CAMINATA Y ACTO PÚBLICO DÍA INTERNACIONAL POR LA NO VIOLENCIA CONTRA LA MUJER SANTA BÁRBARA 21 DE NOVIEMBRE 2018

"Contra la violencia, te apoyamos. Apoyemos a las mujeres que viven violencia y construyamos un Chile sin femicidios"

Campaña 2018 MMVEC #Not o Daies Pasar

Campaña 2018 MMYEG #NoLoDejesPasar Tolerancia Cero a la Violencia Contra la Mujer

El desafío de erradicar la violencia contra las mujeres responde a una transformación cultural integral, que implica que las mujeres no vivan ningún tipo de discriminación en el espacio doméstico, institucional, laboral o público. La violencia en el contexto de pareja sigue quitándoles la vida a las mujeres año a año, día a día.

Al 12 de Noviembre de 2018, en Chile, 31 mujeres han muerto en manos de sus parejas o ex parejas y 101 mujeres han sobrevivido a situaciones de la misma índole. (Tipificación Ley Femicidios N° 20.480)

La ciudadanía reacciona a estos actos de violencia manifestando su condena a través de acciones concretas en el espacio público, como marchas, protestas, funas a los agresores y velatones para las mujeres, y también a través del espacio virtual, donde consignas como #chilesinfemicidios, #Niunamenos, #Nomásviolenciacontralasmujeres, se transforman en los temas más comentados en las redes sociales después de conocerse una agresión. Este año la consigna #NoLoDejesPasar busca sensibilizar a la comunidad para No Tolerar actos de Violencia contra las Mujeres.

La complejidad y transversalidad del desafío de erradicar las violencias contra las mujeres exige también la realización de campañas de comunicación pública, que busquen concientizar y se esfuercen por llegar a un amplio porcentaje de la población.

En este contexto el Centro de la Mujer de Santa Bárbara junto a las redes locales de Salud, Educación y Carabineros abre la convocatoria a participar de la octava Caminata por la No Violencia contra las Mujeres el Miércoles 21 de Noviembre 2018 en la comuna de Santa Bárbara, que finalizará con un acto público conmemorativo por el Día Internacional de la No Violencia contra la Mujer, que recuerda a las "Mariposas", hermanas Mirabal.

Salida: Plazuela Gabriela Mistral, frontis escuela Cacique Levián.

Hora inicio: 10.00 hrs. Hora término: 12:30 hrs.

Trayecto: calle Arturo Prat, Sargento Aldea, Carrera, Rosas y finalización en Plaza Isabel Riquelme.

Acompañamiento batucada.

Acto público: presentaciones artísticas, estand informativos en Plaza Isabel Riquelme (Instituciones, organiz). **Qué llevar?** Carteles gráficos que expresen el derecho de las mujeres y las niñas a vivir una vida libre de violencias. Acoso laboral, acoso callejero, violencia obstétrica, violencia de pareja, discriminaciones, VIF, violencia en el pololeo, etc.

Elaboración de carteles: 20 de Noviembre, 15:00 hrs. en el salón Centro de la Mujer (abierto comunidad)

Necesidad de difusión previa en establecimientos educativos: Coordinar con E. Prevención Soledad Sandoval

Confirmar participación: Fono Centro de la Mujer: 43 2581887, mail: centrovcmsantabarbara@gmail.com,

La violencia contra las mujeres es una transgresión a los derechos humanos.

Vivir libre de violencia es una cuestión de derechos humanos.







